



AQUÍ en el CONGRESO
JOSE ANTONIO CHAVEZ

Grecia les arrebatará Michoacán

La alcaldesa de Uruapan, Michoacán, Grecia Quiroz está convencida que tienen algo que ver en el asesinato de su esposo, Carlos Manzo, el ex gobernador y hoy diputado federal, Leonel Godoy, el senador, Raúl Morón y el ex alcalde de Uruapan, Ignacio Campos.

Los tres fueron denunciados ante la Fiscalía general del Estado y la alcaldesa, posterior aportó más información a esa denuncia como presuntos responsables de ese asesinato.

Ella afirmó que el asesinato de su esposo tuvo mucho que ver con el tema político, tal vez ante el temor del crecimiento político que lo perfilaba como un aspirante natural para gobernar Michoacán.

No pierda de vista la visita que ha hecho en varias ocasiones el secretario de Seguridad federal, Omar García Harfuch y en los encuentros con Grecia Quiroz, han cruzado información que, tal vez hoy sea parte de esa denuncia contra esos tres personajes.

Bueno, si bien la denuncia fue interpuesta en la Fiscalía que gobierna Morena, partido político de los tres acusados, entonces se ve difícil que pueda prosperar.

Por eso los denunciados, ni Godoy, ni el senador Morón y tampoco el ex alcalde Ignacio tienen nada que temer porque son de casa, pero lo que si les preocupa es que esta misma denuncia la alcaldesa Grecia contempla presentarla ante el gobierno de Donald Trump y eso si es un tema que los puso contra la pared.



Hay el antecedente que trazó el líder nacional del PRI, Alejandro Moreno “Alito” de trasladar las denuncias que se hagan en I Fiscalía general de la República al gobierno de Donald Trump, pues de antemano se sabe que donde gobierne Morena, por más cruda que sea la acusación, simplemente no pasará nada.

Grecia se ha convertido en una mujer política que abandera el legado de su esposo que levantó ámpula en todo el territorio nacional y que provocó se volcaran los mexicanos y la clase política de oposición en un reclamo al gobierno de Claudia Sheinbaum.

Es el movimiento del Sombrero que no gustó nada a la que manda en Palacio Nacional, basta recordar la mega-marcha que se concentró en la plancha del Zócalo y donde un gran número de mujeres, niños, personas adultas y todo tipo de personajes que acudieron fueron reprimidos por la policía de la Ciudad de México.

Carlos Manzo, como alcalde de Uruapan, denunció la presencia de grupos de la delincuencia organizada, pidió, en varias ocasiones el apoyo del gobierno federal para combatir esos cárteles dedicados a la extorsión y secuestro a los aguacateros, limoneros y todos los comercios michoacanos. Nunca le hicieron caso y mucho menos voltearon a verlos.

Carlos Manzo se había convertido en el defensor de su pueblo, esas acciones, de echado para adelante le valió alcanzar una aceptación estatal de los michoacanos que en automático lo fortalecían como un candidato natural y sin partido para gobernar esa entidad.

Con el legado de Carlos Manzo, su esposa, la actual alcaldesa Grecia Quiroz, ha tomado ese cargo y hoy por hoy se perfila como la candidata de Michoacán, sin partido para llegar a la gubernatura y hacer, si la dejan llegar, en el 2027 la segunda entidad gobernada por un independiente, el primero fue Nuevo León con Jaime Rodríguez el famoso “Bronco”.

VERDE TAMBALEA LA REFORMA ELECTORAL

La expectativa para la próxima semana será si Palacio Nacional logró capitalizar la famosa reforma Electoral, pues los plazos están en puerta para su entrega antes del 28 de febrero.



Morena de Luisa María Alcalde y Pablo Gómez, creador del armado de la reforma, están contra la pared ante la negativa del Partido Verde de Manuel Velasco que no se ve nada flexible de ceder sus votos.

Es una reforma que Pablo Gómez quiere imponer a sus aliados sin ceder terreno a las propuestas que piden los Verdes y el propio PT, a pesar del jalón de orejas de la Presidenta Claudia Sheinbaum.

En el Senado de la morenista Laura Itzel Castillo, el líder Ignacio Mier adelantó que esperan que sea una reforma Electoral con la aceptación de los propios opositores, mientras que en la Cámara de Diputados, la presidenta Kenia López adelantó que una vez que llegue a San Lázaro, hay el compromiso de abrir a todas las voces de todos los partidos. Ricardo Monreal, como presidente de la JUCOPO y líder de la bancada de Morena, en San Lázaro, espera que llegue la reforma la próxima semana porque el tiempo se agota. Los primeros acuerdos son con los aliados Verde y PT, si no hay eso, difícilmente podrá haber reforma.

CARCEL A INVASOR DE PROPIEDAD DE ABUELITA CARLOTA

Se acuerda del caso de la abuelita Carlota que le invadieron su propiedad en Chalco, buenos ayer Víctor Eladio Torrez, aceptó que cometió un delito al invadir esa propiedad. En consecuencia, le dictaron sentencia condenatoria por despojo con seis años de prisión en procedimiento abreviado.

La sentencia dio cuenta dentro de la causa de control 508/2025, en contra de Víctor Eladio Torres Ortiz, quien reconoció su responsabilidad penal por el delito de despojo cometido el pasado 27 de marzo de 2025, en agravio de Mariana Santana Alfaro, Ma. Carlota Alfaro Quintana y Eduardo Santana Alfaro.

Con ese reconocimiento, vamos a ver como que beneficios le puedan dar a la afectada, que tuvo que hacer uso de su propia fuerza para buscar recuperar su propiedad y que la llevó enfrentar un proceso en prisión a pesar de su edad de adulto mayor y su delicado estado de salud.

<https://mexicoinforma.mx/grecia-les-arrebataron-michoacan/>